

## Europäisches Jugendforum im Landtag

### "Alles geregelt in Europa? Wir als Verbraucher im europäischen Binnenmarkt"

Gemeinsam mit dem Landtag von Sachsen-Anhalt führt das Informationsbüro des Europäischen Parlamentes in Deutschland ein Europäisches Jugendforum am

**Freitag, 31. März 2017**

im Landtag durch.

Unter dem Motto „Alles geregelt in Europa? - Wir als Verbraucher im europäischen Binnenmarkt“ diskutieren rund 70 Schülerinnen und Schüler mit Europa- und Landtagsabgeordneten über die EU-Verbraucherpolitik.

#### **Presseöffentliche Termine:**

- 9:30 Uhr bis 10:00 Uhr: Eröffnung durch die Präsidentin des Landtags von Sachsen-Anhalt, **Gabriele Brakebusch**, und den Leiter des Berliner Informationsbüros des Europäischen Parlaments, **Frank Piplat**
- 11:45 Uhr bis 13:15 Uhr: Europadebatte der Jugendlichen mit Abstimmungen
- 14:00 Uhr bis 16:00 Uhr: Hearing mit Europa- und Landtagsabgeordneten
- 16:00 Uhr: gemeinsamer Fototermin aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Landtagspräsidentin **Brakebusch**

Nach der Begrüßung setzen sich die Schülerinnen und Schüler mit Fragen der europäischen Verbraucherschutzpolitik auseinander. In Ausschüssen behandeln sie Aspekte der drei Themenfelder Lebensmittelsicherheit und Gesundheitsschutz, nachhaltiger Umweltschutz sowie digitaler Binnenmarkt. Es nehmen Schülerinnen und Schüler folgender Schulen teil:

- Hegel-Gymnasium Magdeburg, 10. Klasse
- „Europaschule“ Gymnasium Gommern, 10. Klasse
- Internationales Gymnasium Pierre Trudeau, 10. Klasse

Nach einer Europadebatte mit Abstimmungen im Plenum haben die Jugendlichen am Nachmittag ab 14:00 Uhr Gelegenheit, ihre Erkenntnisse und konkrete Elemente der Verbraucherschutzpolitik mit Mitgliedern des Europäischen Parlamentes und des Landtages zu diskutieren. Es nehmen teil:

- Wulf Gallert, Vizepräsident und Mitglied des Landtags (DIE LINKE)
- Tobias Krull, Mitglied des Landtags (CDU)
- Arne Lietz, Mitglied des Europäischen Parlamentes (SPD)
- Olaf Meister, Mitglied des Landtags (BÜNDNIS 90 /DIE GRÜNEN)
- Sven Schulze, Mitglied des Europäischen Parlamentes (CDU)
- Ulrich Siegmund, Mitglied des Landtags (AfD)
- Andreas Steppuhn, Mitglied des Landtags (SPD)

# PRESSEMITTEILUNG

29.03.2017



„Der Europäische Binnenmarkt eröffnet neue Chancen und führt zu neuen Herausforderungen. Das Europäische Parlament setzt sich konsequent dafür ein, Verbraucher und Umwelt zu schützen. Die Auseinandersetzung mit jungen Menschen ist für das Parlament dabei von besonderer Bedeutung“, sagt Frank Piplat, Leiter des Informationsbüros des Europäischen Parlaments in Deutschland.

Das Europäische Jugendforum im Landtag von Sachsen-Anhalt ist Teil einer Veranstaltungsreihe, bei der Jugendliche aus ganz Deutschland mit Mitgliedern des Europäischen Parlaments und der Landesparlamente über Fragen der Europäischen Union diskutieren.

**Medienvertreter sind zur Berichterstattung herzlich eingeladen.**